

270

DELVIGNE (*Maurice-Émile-Jean-Jacques*),
Sous-Intendant de 1^{re} classe (Tournai,
10.4.1862 - id., 8.8.1901). Fils de Laurent et de
Dutoit, Adèle.

Il avait suivi les cours de l'Université de Louvain et obtenu le diplôme de docteur en droit le 21 juillet 1885. Inscrit au barreau de Tournai, il s'expatria, en 1890, en Argentine et s'établit à Buenos-Ayres, où il s'occupa du commerce de ciment. Au début de l'année 1895, il revint en Belgique et exerça de nouveau, à Tournai, pendant quelque temps, la profession d'avocat, avant d'offrir ses services à l'État Indépendant du Congo. Admis en qualité de sous-intendant de 2^e classe, il quitta Anvers le 6 janvier 1896 et, à son arrivée à Boma, fut désigné provisoirement pour le service du Secrétariat, à Léopoldville. Il fut affecté au district des Cataractes au mois d'avril et resta à Tumba jusqu'à la fin de l'année 1898. Il avait été élevé à la 1^{re} classe de son grade le 1^{er} février 1898.

Après un congé de quatre mois en Belgique, il retourna au Congo le 6 avril 1899 et fut envoyé dans le district du Kwango. Il séjourna pendant plus d'un an à Popokabaka et fut transféré, au mois d'août 1900, à Tumba-Mani, où il contracta l'hématurie.

Revenu à Boma en avril 1901, son retour en Europe fut aussitôt jugé indispensable et il rentra en Belgique, gravement malade, le 19 mai 1901.

L'Étoile de Service lui avait été attribuée le 1^{er} janvier 1899.

1^{er} juin 1949.
A. Lacroix.